Daniel Jiménez planificará con los vecinos las actuaciones en los barrios

"Se ha acabado hacer obras a capricho del alcalde donde no son más necesarias"

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Guadalajara, Daniel Jiménez, se ha comprometido a poner en marcha un plan de actuaciones en los barrios de la ciudad, que fijará las obras a realizar cada año de forma consensuada con los vecinos.

"Se ha acabado el hacer obras a capricho del alcalde, como ocurre ahora, con prioridades que no coinciden con las necesidades de los vecinos", ha afirmado Jiménez, por lo que "a partir de mayo van a ser los ciudadanos de cada barrio quienes establezcan con el Ayuntamiento cuáles son las actuaciones más importantes a realizar y se seguirá cronológicamente ese orden de importancia, de forma que los vecinos sepan lo que se va a hacer cada año en su barrio".

Jiménez ha realizado este anuncio en la plaza de Bailén, una zona residencial junto a la calle Julián Besteiro, en la que varios vecinos han confirmado la degradación que sufre el barrio tras muchos años de abandono por parte del Ayuntamiento. Pero el candidato socialista ha puesto más ejemplos de barrios de la ciudad, como el parque abandonado junto a la Avenida de Barcelona, los barrios de Casas del Rey o Casas de Sindicatos o la calle Moscardó Guzmán, en las que "se precisan actuaciones más urgentes que las llevadas a cabo por el equipo de Gobierno de Román en otras zonas de la ciudad que no las necesitaban tanto".



Daniel Jiménez, en permanente contacto con los vecinos de Guadalajara.

Jesús Larraz, vecino Plaza de Bailén



"En este barrio no se limpia, no se poda, las paredes están llenas de pintadas y falta seguridad y vigilancia desde hace muchos años."

Román manda limpiar la Plaza de Bailén por primera vez en ocho años, al enterarse de la presencia del candidato socialista

Los vecinos de la Plaza de Bailén no salían de su asombro. Tras ocho años de completo abandono por parte de Román, de repente aparecieron cuatro operarios y un vehículo del servicio de limpieza municipal. El motivo de este repentino interés del alcalde por este barrio era que se había enterado de la presencia del candidato socialista junto a medios de comunicación. Pero el deterioro acumulado en todos estos años es tan grande, que no se arregla con un manguerazo a un mes de las elecciones.



TU ABOGADO A TU MEDIDA www.tuabogadoatumedida.com

REVISAMOS SU HIPOTECA IIISIN COSTE!!!

Ahora es posible reclamar la eliminación de las "CLAUSULAS SUELO" y solicitar la devolución del dinero, que ha pagado de más a la Entidad Bancaria, gracias a una sentencia del Tribunal Supremo



Consúltenos sin compromiso:

Telf.: 636 355 269 - Telf./fax: 949 87 58 63 asesor@tuabogadoatumedida.com Plaza Alfonso López de Raro, nº4. 1º Izq. 18001 Guadalajara

www.tuabogadoatumedida.com

TU ABOGADO A TU MEDIDA

El parche de última hora de Román en los autobuses no arregla el desaguisado

"Han hecho cambios que nadie pedía y no han cambiado lo que se necesitaba"



Rafael Sánchez, presidente AV Balconcillo.

Transcurridos dos meses desde que Román, ante la cercanía de las elecciones, hizo algunos cambios en los autobuses que llevaba prometiendo dos años, los problemas para los usuarios siguen siendo los mismos. Así lo asegura el presidente de la Asociación de Vecinos del Balconcillo, Rafael Sánchez, a quien sus vecinos le siguen preguntando: "¿Por qué el Ayuntamiento no nos ha escuchado? Han he-

"Una vecina de Vives Camino, cada vez que tiene que ir al ambulatorio a por medicinas, su hijo la lleva a las 8 de la mañana, se va a trabajar y la recoge a la 1 de la tarde"

"Otra señora con dos hijos discapacitados, antes tenía autobús para llevarlos al colegio. Ahora tienen que quedarse en casa"

cho cambios que nadie pedía y no han

cambiado lo que se necesitaba". A este barrio de 3.000 viviendas se le quitaron 13 paradas y el paso de dos autobuses. La mayoría de sus habitantes es gente mayor. Muchos necesitan silla de ruedas, muletas o bastones para caminar. Ni siguiera pueden ir al médico. Su centro de salud, el de la Rosaleda, está a más de 500 metros de la mayor parte del barrio y ningún autobús baja hacia el centro sanitario. Otros tienen el médico en la clínica Sanz Vázquez. Tampoco hay autobús que les lleve y les resulta imposible su-

bir andando por la calle Constitución. Sánchez recalca que "mi barrio presentó 350 firmas con propuestas para que la remodelación de 2013 fuese razonable y 400 firmas después pidiendo cambios, ¡y las han perdido! Ese es el caso que nos han hecho".